

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE L'Alerte Chambérienne a fait le bilan d'une année exceptionnelle

Cap sur les 100 ans de l'association

Vendredi, plus de 130 personnes assistaient à l'assemblée générale de l'association Alerte chambérienne, au gymnase Marcel Yvroud, en présence de Bernadette Laclais, maire de Chambéry et d'Yves Barboussa, adjoint aux sports, la ville étant un partenaire historique de l'association.

425 licenciés, un comité riche d'une quarantaine de bénévoles répartis sur différentes commissions actives, le président Hervé Trosset annonçait une année exceptionnelle en vue du centenaire de l'association. « 100 ans, ça n'arrive qu'une fois » lançait le président en invitant chacun, adhérents d'aujourd'hui et d'hier, à faire partie de la fête et de ses prépara-

tifs. Un logo du centenaire est déjà né, une grande soirée se déroulera en décembre 2012, mais avant cela, le club organisera dès début 2012 son tout premier fédéral de ski et de nombreux temps forts suivront (à noter le gala de danse des 100 ans à Malraux le 30 juin 2012).

Un livre pour fêter le centenaire

Sports et culture seront très présents dans la préparation de cette année exceptionnelle. Sections théâtre, danse, chant, rando, rejoindront les gymnastes pour préparer des événements anniversaires. Un livre se prépare aussi, en collaboration avec une maison d'édition savoyarde, et toute documentation, ar-



L'Alerte Chambérienne lance un appel à tous les adhérents d'aujourd'hui et d'hier, pour fêter les 100 ans en grand.

chives et témoignages sont les bienvenus. (s'adresser à Altal Éditions pour l'Alerte chambérienne - 34, avenue

des Bernardines - 73000 Chambéry - alerte@altal-editions.fr). Le premier club départemental de gymnasti-

que masculine de la Fédération sportive et culturelle de France, veut aussi poursuivre ses efforts en compétitions tout en développant la gymnastique loisir (enfants, ados et adultes) afin de répondre à une demande de plus en plus forte.

N.D.

POUR EN SAVOIR PLUS

Plus d'infos 04 79 85 76 96.

Permanences du secrétariat :

Lundi et jeudi de 17 h à 19 h.

Mercredi de 10 h à 12 h (hors vacances scolaires).

Mécènes et partenaires financiers sont aussi les bienvenus pour mener à bien la vie et les projets de l'association "autour de nos 100 ans, il s'agit de créer une rencontre intergénérationnelle explosive" rajoutait Hervé Trosset.